



2018年度キッズ巡回サッカー教室・キッズたより

(一社) 山梨県サッカー協会/ヴァンフォーレ甲府



第二上河東保育園(昭和町)

参加園児数22名

2018年4月4日水曜日 開催



～いぬコーチから～



第二上河東保育園に皆さん、サッカー教室は楽しかったかな？
コーチ達はとっても楽しかったです(#^.^#)

とっても元気があり、たくさん園庭を走っているみんながとてもかっこよかったです！！これからもたくさん外で遊んで元気なお兄さん・お姉さんでいてください(*^_^*)ありがとうございました！



～小林先生・名執先生から～

スタートした時はとても緊張している様子の子ども達でしたが色々なゲームをしたり、コーチの方々の明るい声かけによって緊張もほぐれ、喜んで元気に参加することができていました。今後、園でもボールあそびや様々な遊びを取り入れながらサッカーの楽しさ、体を動かすことの楽しさが更に広がっていくように取り組んでいきたいと思っております。楽しいサッカー教室をありがとうございました。

キッズ巡回サッカー教室開催にご協力頂きましてありがとうございます。サッカーは自分自身で考え行動するスポーツです。

体全部を使ってするサッカーの楽しさを、たくさんの子ども達に伝えることが出来き、感謝しております。

YFAでは、VF甲府と協働し「地域に根差したスポーツ文化の構築」を指針として、これからも体を動かすことの爽快さやスポーツの素晴らしさを体感してもらいながら、サッカーとの良い出会いの場を子ども達の為に